

日本の防衛を 支える

のが、旧陸軍出身の渡邊篤
孝氏で、航空機部品や通信
電子機器の輸入・販売専門
商社「日本エヤークラフト
サプライ」（本社、東京都
新宿区）の創業社長だ。

れた。F86を日本の主力戦闘機として運用する中で、当時の空自幹部から「米国の大航空機部品の販売会社」と揶揄し、維持用の部品を空自に供給する会社を設立したらどうか」という趣意があった。この声に応えた

たことで信頼を勝ち取り、
安定期的な経営が続けられま
した。創業から現在まで、
一度も赤字になつたことは
ありません」と栗原社長。
同社が輸入した特殊ケー
ブルは最新鋭の国産機にも
使用されており、海自のP
1哨戒機にいたっては、数

10

防衛輸入専門商社の草分け

創業60周年 「敵味方識別装置」を試験、分析



日本エヤークラフトサブ
イの社屋前に立つ栗原社
長(右)と松下常務(7月
1日、東京都新宿区で)

極めて負傷した隊員を病院に運び込むまでの間、酸素供給する「医療用液体酸素化供給装置」の独占販権を譲り受け、本格的に人に乗り出した。これを仕事としては昨年度初受注

機能検証に役立つご提案
進めていきます」
さらに、同社では防衛医
方野にも進出中という。

しい敵味方識別装置に換装する予定です。これに合せて防衛省様も相互運用を高めるために同様の換装を行っております、当社は

A close-up photograph of a dark-colored electronic device, likely a control unit or sensor box. The front panel features a small liquid crystal display (LCD) screen at the top left, showing some text. Below the screen is a keypad with several buttons. To the right of the keypad, there is a small circular indicator light or sensor. The overall appearance is functional and industrial.

取引でしたが、近年にはリスト、オランダ、フランス、ドイツ、イスラエルなど、達先が広がりつつあります。広大な海外ネットワークを生かし、エンドユーザーである自衛隊の方々へ

く、トップ自ら海外に足を運ぶ機会を増やし、新規の携先を開拓している。「創業当初は米国のみ

今年3月、日本エヤーラフトサプライは創業60年を迎えた。栗原社長は「第2の創業」の節目を「立派に、生業をこなす

に116台が陸自に納入されている。「熊本地震の
も、この装置は重宝しな
の評価をいたいた」。

空機搭載アビオニクスの試
機器「T-47M5」。戦術航
装置や空中衝突防止などの
証機能を備えている

1958年3月創立。栗原龍次代表取締役社長。本社

1950年3月創立。東京新宿区代沢新宿駅前社屋。本社は東京都新宿区にあり、名古屋、大阪に支店を構える。従業員50人、資本金5000万円。社は「誠実・信頼・感謝」。T47M5などの航空機部品、宇宙機器部品、通信電子機器の輸入・販売や一般産業用機械の輸出入・販売を手掛ける。